**Mme Françoise LAURENT**Présidente de Villeneuve d'Ascq
1 rue Ravel
59650 Villeneuve d'Ascq

Bruxelles, le 25 juillet 2014,

Madame la Présidente,

J'ai lu avec attention le courrier que vous m'avez adressé le 12 juillet 2014 m'interpellant sur la situation en Palestine.

En tant que membre de la commission Affaires étrangères du Parlement, j'ai pris position clairement vis-à-vis de la situation actuelle à Gaza. J'ai aussi activement soutenu la résolution du Parlement européen du 17 juillet 2014 appelant à un cessez-le-feu immédiat et soutenant la solution des deux États, l'un Palestinien, l'autre Israélien. Vous pouvez trouver le texte complet de cette résolution du Parlement européen à l'adresse suivante :

 $\underline{\text{http://www.europarl.europa.eu/sides/getDoc.do?type=TA\&language=FR\&reference=P8-TA-2014-0012}}$ 

Vous trouverez en pièce jointe de ce courrier une tribune où je développe précisément ma position sur le conflit israélo-palestinien et qui a été publiée le 23 juillet 2014 dans le Huffington Post. Je vous invite également à visionner mon intervention sur le sujet en séance plénière du Parlement européen en vous rendant à l'adresse internet suivante : https://www.youtube.com/watch?v=HOyR8TNa\_7g

En vous souhaitant bonne réception de ce courrier, je vous prie d'agréer, madame la Présidente, l'expression de mes salutations distinguées.

Gilles Pargneaux Député européen